

Der Klimaschutzmanager der Gemeinde Marienheide, Herr Sebastian Golinski, stellt den aktuellen Stand für die Umsetzung des Klimaschutzkonzeptes vor (s. Anlage).

Bürgermeister Meisenberg ergänzt, dass der bisherige Verlauf aus seiner Sicht sehr positiv sei. Insbesondere die Ausschreibung konnte schnell umgesetzt werden.

Weiter ergänzt der sachkundige Bürger Herr Schäfer, dass die folgenden vier Beteiligungstermine wichtig seien, zu denen es aktuelle Berichte geben werde. Auch die Öffentlichkeitsarbeit zu dem Thema sei ein wichtiger Punkt.